



Oreste Plath

Toponimia

2003 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Oreste Plath

Toponimia

Isla de Pascua

Isla de Pascua.- Pascua de Resurrección, es el nombre que le asigna su descubridor accidental el Almirante Roggeveen en 1722, por haber sido descubierta este día. En lengua polinésica se llama Rapa-Nui, Isla Grande; Mata Kiterango, Ojos que Miran al Cielo; y Tepitotenua, Ombligo o Centro de la Tierra.

El 9 de septiembre de 1888, en nombre del gobierno de Chile, el Capitán de Corbeta Policarpo Toro Hurtado, iza solemnemente la bandera de Chile en la Isla de Pascua y toma posesión de ella con la entusiasta aceptación de los nativos de Rapa-Nui.

Pertenece a la provincia de Valparaíso y tiene como dimensión 17.500 hectáreas. Está situada en la mitad del Pacífico Sur. En la misma latitud del puerto de Caldera. A 2.040 millas de Valparaíso, a 2.300 de Tahiti, a 3.600 de Nueva Zelandia, y a 4.800 de Australia.

De las islas de Oceanía es la más conocida, la más comentada y sobre la que existe mayor bibliografía. Es uno de los sitios más interesantes de Chile por la inmensidad de sus misterios, por su pasado geológico e histórico, por sus restos arqueológicos y por sus leyendas, tradiciones y costumbres.

[Facilitado por la Universidad de Chile](#)

Súmese como **[voluntario](#)** o **[donante](#)**, para promover el crecimiento y la difusión de la **[Biblioteca Virtual Universal](#)**.

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente **[enlace](#)**.



editorial del cardo